



# PROTOKOLL

9. Sitzung | WS 2012/13

<b>Gremium</b>	:	AStA
<b>Termin</b>	:	Dienstag, 27.11.2012
<b>Zeit</b>	:	13 Uhr
<b>Ort</b>	:	AStA Büro
<b>Mitglieder gewählt</b>	:	Matthias Kaufmann, Sandra Wolf, Anna Kyc
<b>Mitglieder ZBV</b>	:	Benedikt Recktenwald, Florian Fischer, Sarah Häfele, Immanuel Balke, Florian Lüttgens
<b>Schriftführer/in</b>	:	Matthias Kaufmann
<b>Vorsitz</b>	:	Matthias Kaufmann
<b>Zahl der anw. Mitglieder</b>	:	8
<b>Sachverständige</b>	:	-
<b>Abw. Mitglieder</b>	:	Corinna Stockburger, Michael Schindele, Dionys Müller, David Schröpfer, Janine Woytera, Maritta Kämmerer

---

## Tagesordnung:

### 1. Nachbesprechung HSB

- a. Getränke/Sachgüter
  - Flo schickt die Rechnungen heute raus, falsche Rechnungsadresse ist geklärt
- b. Datum 2013 vormerken (15.11.), verschoben ? ->Sabine?
  - Datum bleibt, siehe Mail von Sabine vom 27.11.12
  - Im Sommersemester sollte schon möglichst viel vorbereitet werden

### 2. Sonstiges

- a. Ausleihe Übersichtsliste mit Inventar erstellt ?
  - Vertagt da Janine nicht anwesend
- b. Angebot Fluchtwegeschilder
  - Flo klärt ob die rechtlich ok sind bzw ob wir überhaupt leuchtende brauchen

- Angebot ist recht teuer, evtl würden auch billige Plastikschilder reichen
- c. Anschaffung Faxmodul für Kopierer
  - ist im Haushalt schon vorgesehen, verfällt am 10. oder 12.12.
  - Wird bestellt, Matze schreibt Mail an David
- d. Studentenpartys im Okay Donaueschingen (Erstiparty?)
  - Letzte Woche war ein Vertreter vom Okay da, erste Gespräche haben stattgefunden
  - Unsere Erstiparty ist immer viel Aufwand und Stress und es werden immer mehr Studenten und weniger Helfer
  - Die Erstiparty von Schwenningen im fame klappt auch problemlos, können wir ähnliche Konditionen vom Okay kriegen?
  - Interesse ist da, allerdings müssen Dinge wie Anzahl und Fahrzeiten der Busse und Gewinnbeteiligung sicher geklärt werden
  - Anni fragt mal konkrete Details an
- e. Garderoben vor der alten Cafete runter räumen
  - Hatte Michel gesagt wegen der WI-Veranstaltung, allerdings war mit Ralf schon besprochen, dass der Platz im Keller nicht optimal ist und sie erstmal oben bleiben
  - Wurden nach dem Meeting in die alte Cafete geräumt
- f. Aktionen wie die Organisation der Professorenacht nicht mehr im AStA; entweder alle oder keiner
  - In Zukunft muss klar sein, ob der AStA etwas organisiert oder Einzelpersonen bzw Firmen
  - Veranstalter sollen nicht einfach AStA aufs Plakat drucken wenn wir nicht beteiligt sind
  - Wenn etwas nicht über den AStA läuft werden auch keine facebook-Posts im Namen vom AStA gemacht bzw nur Infos mit Hinweis auf den externen Veranstalter
- g. Alle Gläser nochmal spülen (oder vor nächster Party?) und nicht nass übereinander stapeln; 0,4l:  
 $4*6*2=48$       0,2l:  $5*9*5=225$ 
  - Der Verlust an Bechern ist bisher im Rahmen
  - Die grauen Körbe können direkt in die Spülmaschine geschoben werden, deshalb sollen die großen Becher nicht gestapelt werden
  - Um die kleinen Becher einzeln zu stapeln reicht der Platz nicht
  - Beni bestellt noch ein paar Körbe nach, dann gibt es eine Umräum- und Spülaktion **wo alle da sind!**
- h. Nikolaustag
  - Sarah macht Plakate, die Zettel und einen facebook-Post

- Studenten können sich die Zettel ausdrucken und beim AStA abgeben, müssen dann 1€ pro Nikolaus zahlen, **es muss auch geprüft werden, ob sie vollständig ausgefüllt sind!**
- Sarah ruft bei Aldi oder Lidl an und bestellt 150 Nikoläuse vor, falls wir mehr brauchen kriegt man die noch spontan in den anderen Supermärkten
- Einteilung zum Verteilen machen wir **im nächsten Meeting, bitte alle da sein!**
- i. Ausleihe Glühweinkocher WI und IN
  - WI am 4.12., IN am 6.12., ist ok
- j. Briefkasten vor AStA-Büro?
  - Wir haben ein AStA-Schild gedruckt und an einen der freien Briefkästen im Gang geklebt, **bitte beim Vorbeilaufen gelegentlich reinschauen**
- k. Fahrer heute Abend?
  - Matze und David kommen mit dem Auto